

# Aumentará demanda de petróleo sin OPEP

Nueva Delhi, noviembre 16. (Latin-Reuter) Petróleo no producido por la OPEP, como ser de los yacimientos del Mar del Norte, México y Alaska, podría ser suficiente para atender el crecimiento de la demanda mundial el año próximo, vaticinó hoy un funcionario gubernamental norteamericano.

El subsecretario de Estado de Asuntos Económicos, Richard Cooper, declaró en conferencia de prensa que Estados Unidos estima que en 1979 el mercado petrolero será más o menos el mismo que el del año actual, "vale decir, débil". Será un mercado más de compradores que de vendedores, añadió. Consignó que la perturbación de la producción

petrolera irania durante cierto tiempo debido a problemas internos podría obviamente echar por tierra tales pronósticos, desembocando en un mercado mucho más duro y probablemente con precios bastante más elevados que los actuales.

El doctor Cooper manifestó en su rueda con los periodistas, que cree que ni siquiera la ausencia de los 4.5 millones de barriles diarios que Irán aporta al mercado pueda conducir a una drástica escasez de crudo.

Técnicamente, otros países de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) podrían compensar esa ausencia incrementando su propia producción, estimó.

Pasa a la página 90

## Fuerte alza de la Bolsa en N. York

Nueva York Nov. 16 (AP). La Bolsa re-estacionó hoy una fuerte alza basada en la declaración del presidente Jimmy Carter expresando su optimismo por el futuro.

Pasa a la página 17

## Identifican 200 muertos en desastre aéreo en Colombo

Colombo, Nov. (Latin-Reuter). Partidas de rescate continúan removiendo hoy los restos humeantes de un avión que se precipitó a tierra cerca de esta ciudad. En busca de indicios para identificar a más de 200 víctimas, fatales del desastre.

Columnas de humo gris seguían emergiendo de los restos del avión DC-8 de la aerolínea islandesa, doce horas después que se estrellara durante una tormenta mientras descendía hacia el aeropuerto de Colombo.

Al tocar tierra, la máquina dejó una estela de palmeras de

cocos destruidas en una plantación ubicada a seis kilómetros de la cabecera de la pista.

El vuelo, especialmente contratado, transportaba peregrinos musulmanes desde La Meca (Jeddah). Se estima que los 294 pasajeros de la nave eran indonesios. Dos aviones de la fuerza aérea de ese país partieron esta noche desde Yakarta en busca de los restos de aquellos que puedan ser identificados.

La nave llevaba también una tripulación de trece personas y la policía aseguró que sólo una de ellas, una azafata, sobrevivió.

## Carter critica frustración tratado de paz Egipto-Israel

Washington, Nov. 16 (Latin-Reuter). El presidente Jimmy Carter expresó hoy un sentimiento de frustración ante los obstáculos que impiden concretar el tratado de paz entre Egipto e Israel y manifestó la esperanza de que no sea necesaria otra reunión cumbre de sus respectivos mandatarios.

Carter declaró durante una reunión con periodistas, realizada en torno a la mesa del desayuno, que insistirá en el minucioso cumplimiento de los acuerdos de Camp David, a menos que tanto el presidente Anwar Sadat como el primer ministro Menahem Begin resuelvan modificarlos.

"Espero, ruego y creo que no

será necesario", respondió cuando un hombre de prensa le preguntó si haría falta otra conferencia de máximo nivel para superar el estancamiento de las conversaciones de Washington.

El presidente señaló que las negociaciones se han tornado frustrantes y han hecho esfumar sus esperanzas de una pronta concreción.

Carter formuló sus apreciaciones poco antes de conferenciar con el vicepresidente egipcio Hosni Mubarak, quien le entregó una carta del presidente Sadat sobre las negociaciones egipcio-israelíes.

Las gestiones atraviesan serias dificultades. Pasa a la página 61



SOBREVIVIENTES. Colombo, Sri Lanka, noviembre 16 (AP). Un sobreviviente del accidente de aviación es atendido en un hospital de Sri Lanka. Doscientas personas perdieron la vida y sesenta y tres sobrevivieron, cinco de los cuales se encuentran graves, dijo la policía. El avión que se estrelló pertenecía a una línea aérea islandesa.

## Terroristas asesinan magistrado español

Madrid, Nov. 16 (Latin-Reuter). Un magistrado que juzgó a activistas políticos durante el régimen del general Francisco Franco fue asesinado hoy a tiros en una céntrica calle de Madrid.

José Francisco Mateu Canovas, de 58 años de edad, quien presidió el temido Tribunal de Orden Público hasta la disolución de ese organismo hace dos años, fue muerto por dos jóvenes que huyeron en motocicletas, informó la policía.

"Sabía lo que le esperaba", comentó luego Jaime, el hijo de Mateu, en conversación con pe-

riodistas en el escenario del atentado, registrado en el elegante distrito de Salamanca, en el centro de esta capital.

Jaime, de 21 años de edad, señaló que su padre había recibido con anterioridad diversas amenazas por parte de la organización guerrillera separatista vasca "ETA" y de "todos esos grupos terroristas que deambulan actualmente por las calles".

No hubo de inmediato comunicados del grupo autor del asesinato atribuyéndose la responsabilidad del mismo, pero se es-

Pasa a la página 17



ASESINADO. Madrid, noviembre 16. (AP). Juan Francisco Mateu, de 58 años, fue acorralado a balazos por dos hombres que huyeron en motocicletas. El magistrado es la sexagésima octava víctima de la violencia política en este año en España.

## Baja cantidad de votos en las elecciones en Brasil

Brasilia, Nov. 16 (Latin). El opositor Movimiento Democrático Brasileño (MDB), se ubicó al frente en el conteo inicial de los sufragios correspondientes a las elecciones parlamentarias realizadas ayer en todo el Brasil.

Sin embargo, los escasos votos contabilizados hasta ahora crean de significación por su baja cantidad, frente al elevado número de electores que participaron del plebiscito para elegir 23 senadores (un tercio de Senado),

420 diputados federales y más de 800 representantes a las asambleas legislativas estatales.

De acuerdo a los datos conocidos hasta ahora, el MDB lleva una ventaja del 56.29 por ciento sobre la ARENA que acumulaba 43.71 por ciento, en el Estado de Río de Janeiro.

Lo mismo sucedía en Sao Paulo, donde el MDB capitalizaba el 52.71 por ciento y en Río Grande do Sul, donde el partido opositor se adjudicaba hasta ahora

Pasa a la página 95

## Construyen grandes bases de submarinos en Rusia

Tokio, Nov. 16 (Latin-Reuter). La Unión Soviética está construyendo dos grandes bases de submarinos en sus territorios orientales que según se estima constituirán puertos madras para las naves que llevarán sus nuevos misiles balísticos, dijeron hoy en Tokio fuentes de inteligencia occidentales.

Añadieron los voceros que las bases, localizadas en la región de Vladivostok, albergarán submarinos Delta Dos y Delta Tres que recibirán como armamento nuevos misiles nucleares de gran alcance operando a corta distan-

cia de esas bases, los submarinos podrán atacar el este de los Estados Unidos con sus misiles SS-N-18 que tienen un alcance de 10 mil kilómetros.

Las fuentes agregaron que la marina soviética, que posee 130 submarinos de distintas clases en su flota del Pacífico, contemplaría utilizar como región propia para la operación de los nuevos Delta la zona meridional del Mar de Okhotsk.

Ese mar, ubicado entre el territorio soviético y la península Kamchatka, tiene una profundida-

Pasa a la página 31



SITIO DEL DESASTRE. Colombo, Sri Lanka, noviembre 16. (AP). Pilotos y bomberos de Sri Lanka, examinan los destrozos de un avión DC-8 de las Aerolíneas Icelandic que se estrelló anoche, en medio de un bosque de palmeras. El avión, fletado a

las Aerolíneas Icelandic para trasladar a peregrinos musulmanes de la Meca a Colombo, cayó en medio de una severa tormenta. Alrededor de unas doscientas personas perdieron la vida, dijeron las autoridades. El avión fletado a las Aerolíneas Icelandic para trasladar a peregrinos musulmanes de la Meca a Colombo, cayó en medio de una severa tormenta. Alrededor de unas doscientas personas perdieron la vida, dijeron las autoridades. El avión fletado a las Aerolíneas Icelandic para trasladar a peregrinos musulmanes de la Meca a Colombo, cayó en medio de una severa tormenta. Alrededor de unas doscientas personas perdieron la vida, dijeron las autoridades.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 88